

UNIVERSIDAD DE LEÓN



La oferta de másteres

Especialistas en cooperación, derecho y economía por la ULE

De los quince másteres de Ciencias Sociales que oferta la Universidad de León, ocho se dirigen a la formación especializada en alguna de estas disciplinas

:: L.N.C.

LEÓN. Configurar el perfil profesional exigido por el mercado laboral, formar especialistas en un amplio abanico de disciplinas y habilitar investigadores que aporten sus conocimientos a la sociedad del futuro son algunas de las premisas comunes a los 35 másteres oficiales que oferta la Universidad de León para el próximo curso. En esa lista, ocho se refieren a las Ciencias Sociales y capacitan para ámbitos tan diversos como la cooperación al desarrollo, la economía de la empresa, la práctica laboral, la prevención de riesgos laborales, o la gestión empresarial.

El objetivo del Máster Universitario en Ciencias Actuariales y Financieras es formar profesionales con conocimientos avanzados para el análisis, gestión y valoración de riesgos financieros para la dirección y gestión de empresas, así como para valorar productos financieros y de seguros. Este máster, coordinado por la profesora Carmen González Velasco, ofrece también la oportunidad de especializarse en la gestión de organismos públicos (dirección general de Seguros y Fondos de Pensiones, INSS, Comisión Nacional del Mercado de Valores, etc.) y en formación avanzada para el cumplimiento de los requisitos de capital establecidos en la normativa financiera europea. Una de las fortalezas de este título es su elevado nivel de empleabilidad y amplio abanico de salidas profesionales, valoraciones plasmadas en un estudio del Ministerio de Educación y que suponen un gran atractivo para el estudiante de máster de cualquiera de las titulaciones de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales a quienes va dirigido este programa.

Dentro de la rama de Ciencias Sociales surge también la opción de inscribirse en el Máster Universitario en Cooperación Internacional para el Desarrollo, de carácter semipresencial e interuniversitario (León-Salamanca- Burgos-Valladolid), dirigido por José Manuel Díez Modino y enfocado al conocimiento de la cooperación y el desarrollo internacionales dentro de un plan de estudios transversal donde confluyen cuestiones muy diversas (geografía, soberanía alimentaria, migraciones...). Oferta 8 de las 40 plazas establecidas para las cuatro universidades de Casti-

lla y León y cuenta con una treintena de docentes especialistas en cooperación que constituyen uno de los grandes avales del máster. Este máster está dirigido a cualquier estudiante del sistema universitario europeo, un hecho que ha propiciado que en las seis ediciones anteriores el porcentaje de extranjeros superara el 50%, procedentes de África, Asia, Europa y América. La formación se completa con prácticas en las ONGD integradas en la Coordinadora de Castilla y León.

El Máster Universitario en Gestión de Prevención de Riesgos Laborales está diseñado para estudiantes de cualquier titulación (especialmente técnicas, experimentales, de la salud, económicas y jurídicas) oferta un total de 30 plazas y el objetivo fundamental del programa, que coordina la profesora M^a de los Reyes Martínez, es garantizar la formación para el ejercicio profesional como Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales en las tres especialidades no médicas: Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial y Ergonomía y Psicología aplicada. Aunque su sede está ubicada en la Facultad de Ciencias del Trabajo, su carácter multidisciplinar hace que se imparte en otros centros de la ULE como el Laboratorio de Acústica, entre otros. Formar en la promoción de la prevención en las empresas, planificar la actividad preventiva, dirigir actuaciones en casos de emergencia y trabajar en servicios de prevención in-

terdisciplinares son algunas de las competencias que los estudiantes adquieren al cursar este máster que incluye además, 200 horas de prácticas externas en entidades relacionadas con la prevención.

Para profundizar en las cuatro líneas de investigación de la Economía de la Empresa (organización de empresas, contabilidad, marketing y economía financiera), la ULE oferta el Máster Universitario en Investigación en Administración y Economía de la Empresa, que

La web de la Universidad ofrece toda la información sobre planes de estudios, créditos, duración y plazos

dirige la profesora Nuria González. El objetivo de este título, organizado por las cuatro universidades públicas de Castilla y León, es la formación de investigadores en economía empresarial, capaces de enfrentarse a situaciones de incertidumbre y de aplicar los métodos de investigación necesarios para cada caso. La salida profesional es un Programa de Doctorado sobre economía de la empresa que a posteriori facilite al alumno el acceso a consultoras especializadas, centros de investigación de entidades financieras, y organismos públicos centrados en el apoyo al tejido empresarial.

El profesor José Gustavo Quirós Hidalgo es el encargado de coordinar dos de los másteres relacionados con el mundo del Derecho: Máster en Gestión de Personal y Práctica Laboral y Máster en Abogacía. El primero oferta 30 plazas dirigidas a alumnos de cualquier titulación universitaria y proporciona especialización en la gestión empresarial de los recursos humanos y las relaciones laborales. Los alumnos de este título alcanzan una especialización que les permite un rápido acceso al mercado laboral. El Máster en Abogacía es el título obligado que habilita para el ejercicio profesional como abogado una vez superada la prueba nacional de aptitud. Oferta 50 plazas y está impartido por docentes de la Facultad de Derecho, del Colegio de Abogados de León y por profesionales jurídicos de reconocido prestigio.

La lista de másteres de Ciencias Sociales también oferta el Máster Universitario Europeo en Dirección de Empresas (EMBS) que coordina la profesora Carmen Rodríguez Santos. Se desarrolla durante dos años en cuatro universidades europeas Anney (Francia), Trento (Italia), Kassel (Alemania) y León (España), en periodos semestrales. El Máster habilita al alumno para el desarrollo profesional de tareas empresariales en un contexto europeo. La relación de másteres en Ciencias Sociales de la ULE se completa con el Máster en Asesoría Jurídica de Empresa.

Los estudiantes interesados en alguno de estos títulos tienen a su disposición en la web de la Universidad de León toda la información necesaria respecto a planes de estudios, créditos, duración y plazos de inscripción y matrícula.

www.unileon.es/estudiantes/estudiantes-master



Alumnos del Máster de Ciencias Actuariales y Financieras de la Universidad de León. :: ULE